

Ofrece Europa tarifa cero a autos de EU (Reforma 30/08/18) Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (30

c Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (30 agosto 2018).- Las acciones automotrices europeas subieron, con BMW AG tocando un máximo de 11 semanas, después de que la principal representante comercial de la Unión Europea dijo que el bloque está dispuesto a incluir los automóviles entre los bienes industriales de Estados Unidos que podrían importarse libres de impuestos. "Estamos dispuestos a reducir incluso nuestras tarifas de automóviles a cero, todas las tarifas a cero, si Estados Unidos hacen lo mismo", dijo la comisaria de Comercio, Cecilia Malmstrom, a los legisladores del Parlamento Europeo este jueves en una reunión del comité en Bruselas. Los automóviles fueron previamente excluidos de las discusiones que se centraron en productos manufacturados comprados y vendidos entre los dos mercados. Eliminar los aranceles "sería bueno para nosotros económicamente y sería bueno para ellos, mutuamente beneficioso", recalcó Malmstrom. En una declaración conjunta del 25 de julio, el bloque europeo ya había expresado su voluntad de reducir los gravámenes sobre los automóviles y repuestos entre los principales países exportadores. "Si bien nada es cierto, esta retórica suena un poco más como 'libre comercio' que 'guerra comercial'", dijo Northern Trust Capital Markets en una nota de investigación. "¿Está el mercado posicionado para eso?" Los fabricantes y proveedores de vehículos son el tercer sector con peor desempeño este año en el índice Stoxx Europe 600 más amplio de las compañías más valiosas de la región. El índice subió un 1.1 por ciento después de los comentarios de Malmstrom.

Los fabricantes de automóviles se han visto afectados por las preocupaciones globales de la guerra comercial, así como por el endurecimiento de las normas de emisiones de la UE que se suman al costo de desarrollo y prueba de vehículos.

BMW subió un 1.8 por ciento, a 86.75 euros, su mayor precio desde el 15 de junio, mientras que Fiat Chrysler Automobiles NV alcanzó su máximo de un mes en Milán. La UE eventualmente planteará el tema de las tarifas de automóviles en conversaciones con Estados Unidos, dijo una persona familiarizada con el tema. Se espera que el bloque busque un acuerdo de libre comercio limitado sobre bienes industriales y para que dicho pacto sea posible, los automóviles deberían ser incluidos, dijo la persona. La voluntad de la UE de eliminar los aranceles ayudaría a abordar las críticas del Presidente estadounidense Donald Trump a un sistema de gravámenes desequilibrado que lo llevó a amenazar con aranceles a la importación de hasta un 25 por ciento. Tal medida, perjudicaría principalmente a productores como Porsche y Audi de Volkswagen AG que no tienen producción en Estados Unidos, pues elevaría el precio de los automóviles enviados desde la UE en unos 10 mil euros (11 mil 700 dólares), según estimaciones de la Comisión Europea.